



Procesión del santuario a la campa de Montesclaros.



A. QUEIMADELOS

La ronda La Esperanza cantó la misa solemne.

A. QUEIMADELOS

Presidió la misa solemne el obispo de las Misiones de Perú, Francisco González

Gran asistencia de público en la fiesta de la Rosa que se celebró en Montesclaros

A. QUEIMADELOS. Montesclaros

La Fiesta Mariana de la Rosa acogió menos público de los que son habituales por la amenaza de lluvia que respetó la sesión matinal y apareció a las dos de la tarde, pero que concitó a cientos de personas que siguieron con fervor los actos religiosos. Presidió el encuentro el obispo de las Misiones del Perú, Francisco González, y la Asociación

La veneración que por la Virgen de Montesclaros sienten todos los campurrianos y fieles de comunidades autónomas próximas se volvió a poner ayer de manifiesto dado lo multitudinario de esta tradicional celebración mariana denominada Fiesta de la Rosa. Se trata de una fiesta romera y peregrina que congrega anualmente

a familias completas (vimos a abuelos, padres e hijos disfrutando de los actos programados).

Fantástica la devoción demostrada que a medio día consume las cientos de rosas bendecidas en cada una de las misas entre las 9 y las 13 horas. Mucho público en las horas punta, es decir, en el desarrollo de la misa solemne en

Cultural Unión Perú, danzó bailes típicos de su país. El superior de Montesclaros explicó que en el Cuzco, Perú, también se celebra con devoción la Fiesta de la Rosa, agradeciendo la presencia de monseñor. El alcalde del Ayuntamiento de Valdeprado agradeció públicamente la colaboración de las agrupaciones de Tráfico y Protección Civil.

la campa de Montesclaros, acompañada de procesión de la Virgen por las calles de este hermoso pueblo.

A las once y media de la mañana el alcalde del municipio de Valdeprado del Río, Jaime Soto, recibió a las autoridades municipales, presidentes y ediles de las juntas vecinales del partido judicial de

Reinosa, que estuvieron presentes en los oficios y en los actos lúdicos programados durante toda la jornada festiva por los padres dominicos del Santuario de Montesclaros, acompañando a la Virgen en los oficios de la mañana y Santo Rosario de la tarde.

Como novedad esta edición presidió la misa solemne Francisco

González, obispo dominico de las Misiones de Perú. Los fieles cubrieron el aparcamiento de Montesclaros para seguir la misa mayor que fue un nuevo año cantada por la Ronda La Esperanza de Requejo.

Canciones y danzas

Posteriormente fueron muy aplaudidas las canciones y danzas de la Asociación Cultural Unión Perú. La localidad se convirtió toda la jornada en un hervidero de romeros que acudieron en cualquier medio de transporte, la mayor parte en vehículos propios y autobuses que con paciencia fueron acomodados por el cuerpo de la Guardia Civil de Tráfico y Protección Civil. Pero también accedieron camperos desplazados a caballo, en quads, bicicletas de montaña, motos y, por qué no, andando cumpliendo promesas.